



ANATOLE LATUILE

PRODUIT PAR LABEL-ANIM

Adaptée des BD de Olivier Muller, Anne Didier et Clément Devaux. Cancre parfait, Anatole est néanmoins doté d'une imagination sans limites. Il ne manque jamais de ressources pour résoudre les problèmes. Malheureusement pour lui et heureusement pour nous, les solutions qu'il met au point avec ses copains de CM1 dégénèrent toujours !

Anatole may be a teacher's worst nightmare, but he has a boundless imagination. He's got what it takes to solve any problem. To his dismay and the audience's delight, the solutions he and his 4th grade pals devise never seem to work out!

ABRACA

26 X 26 MIN
PRODUIT PAR ANKAMA ANIMATION

Firmin, adolescent passionné de jeux vidéo, voit sa vie basculer le jour où il rencontre Abraca, une jeune fille qui viendrait d'Imagi. Dans ce monde parallèle vivent les personnages des contes de fées. Abraca a pour mission de renvoyer dans leur monde les créatures magiques qui se sont immiscées sur Terre.

Firmin, a teenage video game fan, sees his life shift the day he meets Abraca. The young girl comes from Imagi, a parallel world where the characters from fairytales lives. Her mission: send back in their world the magical creatures that have come on earth.



NOS VOISINS LES PIRATES

52 X 11 MIN
PRODUIT PAR CYBER GROUP STUDIOS

Adaptée du best-seller de Jonny Duddle. L'arrivée de la famille Bâbord-Tribord dans le paisible village d'Ennui-sur-Mer ne passe pas inaperçue. Comportements choquants, langage coloré, hygiène douteuse... Une vraie bande de pirates ! Seule la jeune Mathilde jubile à l'idée d'avoir enfin de nouveaux voisins ! Mais tout le monde ne voit pas d'un bon œil cette famille vraiment bizarre....

The arrival of the Port-Starboard family in the quiet seaside village of Boredomtown has not gone unnoticed. Shocking behavior, colorful language, poor hygiene... Yo ho ho! Only young Mathilde rejoices at the idea of finally having new neighbors! But not everyone is so keen to welcome this peculiar family...



FURRY WHEELS

52 X 11 MIN
PRODUIT PAR GAUMONT ANIMATION

« Furry Wheels » suit André dans son apprentissage pour devenir pilote. Dans ce monde moderne, tout est bon pour faire vrombir le moteur : courses de bagnoles rocambolesques, compétitions de mégasauts en marche arrière, etc.

"Furry Wheels" is a cartoon comedy following André as he tries to become a hotshot driver. In this modern world, he takes any challenge Racer School throws at him head-on, from wild races to death-defying stunts to pop quizzes on parallel parking.

WILL

78 X 11 MIN 30
PRODUIT PAR CROSSRIVER PRODUCTIONS

Dans cette série au ton impertinent et sans complexe, Will, jeune handicapé moteur de 9 ans, se raconte face caméra. S'il n'a pas l'usage de ses jambes, il est toujours à fond, débordant d'imagination, et vit à 100 à l'heure au contact de sa bande de copains et de sa famille.

In this sassy and uninhibited series, Will, a young physically disabled 9-year-old boy, tells his story facing the camera. Even without the use of his legs, Will lives life to the fullest, with a wild imagination and boundless energy to share with his family and friends.

